

Altdorf, 25. Juli 2016 / PI3

**Medienmitteilung Nr. 114 / 2016**

Gemeinde: Schattdorf

**Selbstunfall auf der A2 – eine Person verletzt**

Am Montag, 25. Juli 2016, kurz vor 1.30 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Aargauer Kontrollschildern in Schattdorf auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Nord. Im Bereiche einer leichten Linkskurve, rund ein Kilometer nördlich der Gotthard Raststätte, kollidierte er zwei Mal mit der rechtsseitigen Fahrbahnabschränkung und kam querstehend zum Stillstand. Der Lenker zog sich Verletzungen zu und wurde durch den Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Personenwagen erlitt Totalschaden.